

月刊

利根日石新聞

2009年11月1日創刊



新型コロナウイルスの感染拡大で、政府がイベントの自粛を始めたことで、私達の身近ないいいろな行事も中止になりました。検定やら、研修やら、各スポーツ大会などもとも残念だけれど、感染防止のために納得です。まずは、自分の体力をキープする事、早めの休養をおすめします。マスクと消毒液、早く売り場にもびっきてこ~

娘の化粧品には、何に使うか、わからぬものがあります。

アイシャドウなのか、チークなのか、こんな赤い色、目のまぶたにぬるの?

先日、娘にあやかて、まつ毛カールでもしてみようか…とキコキコしてみました。

どへも目がカヒカヒ、ゴワゴワしていると思ったら、白髪の部分かくして(マスクはもういいや形の



ひな祭り



まつ毛にぬってみたのです ビックリ♪

3月3日は、ひな祭りです。ひな祭りは、雛人形や豪傑、桃の花などを飾り、女の子の健やかな成長と幸福を願う年中行事です。平安時代に始まりといわれ、現代まで引き継がれています。

起源は諸説ありますが、平安時代に行ゆかれていた流し雛が江戸時代になって女性の人形遊びと結びついて、雛の形になったとする説があります。

流し雛とは、3月3日の夕方に人形の数々に水に流して、罪穢れや災厄を祓う風習で発展したものいわれます。水に流して清める」というのは、古くから昔から日本海や東洋にいた日本人たちではある考え方ともいえます。

何らかのトラブルが発生し、それがはじてしまう場があったとします。一方が「これまでのことは水に流して」とやだがりを捨てることで事態は好転し、より良い人間関係が築けることも少なくあります。

流れ流した木と同じように過ぎ去った時間は戻しません。いつまでも過去に

生きるよりは、人と気持ちを大切に心柔軟な身につけたいですね。

◆気持ちの切り替わりをしながらやっていけたり、ストレスを減らせるかな~。

新型コロナショック!

ご承知のとおり、新型コロナウイルスが世界中で猛威を奮っています。この原稿も書いている2月末日現在、群馬県内での感染はまだ報告されていませんか、栃木、長野、埼玉、新潟でも感染が報告されており、時間の問題かも知れません。

ライブ・コンサートやセミナー等、様々なイベントが自粛され、プロ野球を始めとするスポーツリーグも、無観客試合や試合そのものの中止、国立劇場や美術館・博物館も閉館、学校は臨時休業と全国で私たちの生活を直撃する新型コロナショックは今後どこまで広がるのか、先が見えません。



筆者の営業車、
トヨタ コロナ プレミオ
「コロナ」は聞くと、こちらが思い浮かぶ…。

いずれにしても、新型コロナウイルスの国内での大規模感染をどこまで食い留められるか、今が瀬戸際で可し、との為には人が「集まらない」、「動かない」ことが確実だという事も理解できます。ただ、自粛ばかりが行き過ぎると、人の心も、経済も委縮していく一方で、それはそれで大きな問題とも言えます。

そこで! 心と経済が委縮しない為の解消法を考えました!!

① その1: ドライブ

車の中はある意味、セーフティゾーンです。幸い、殆どの観光地はこの騒動で空いていますし、観光地でなくとも、お天気の日に景色の良い道をドライブするだけで気分転換になります。飲食店が気になる方は、持ち帰りできる食事を買って車内で食べても良いでしょう。今回の騒動による原油価格の下落でガソリン価格は安くなっていますし、暖冬なので雪の心配もいりません。

② その2: ボードゲーム

お正月やお盆くらいしか出番のない、ボードゲームやトランプ、カルタなど楽しんでみてはどうでしょう? 出前やデリバリーサービスで食事を頼めば、お母さんも助かります。ちなみに我が家では「トマトゲーム」というカードゲームがブームです。無作為に並べられた「トトト」、「ト(戻)」、「マ(的)」、「マ(魔)」、「ホテト」のカードを囁きながら読む、という単純なゲームで滑舌の良さが求められるゲームです。けっこう盛り上がりります(笑) 気になった方は検索してみてください。

③ その3: テレビ電話で会食

パソコンやスマートフォンのテレビ電話機能を使って、普段会う機会の少ない友人(遠くに住んでいる等)とゆっくり話してみてはいかがでしょう? 食事やお酒、つまりなどあれば更に盛り上がります。画面と向き合っての食事は向こなく安心感を感じますから、こんな状況下で滅多に無い事ですから気にせず楽しめましょう。少なくとも国内にいる人ならば、この騒動でお互いと同じ環境にいる筈。昔話に花が咲けば、お互に気分転換になるでしょう。